



Aktionstag Saubere Hände 2025 am Universitätsklinikum Augsburg

Am 27. Und 28. Mai 2025 war das Team der Klinikhygiene des Universitätsklinikums Augsburg wieder mit einem Aktionsstand für alle Mitarbeitenden vertreten. Der erste Tag fand vor dem Personalrestaurant an unserem Hauptstandort, der zweite Tag im Personalkasino des Medizincampus Süd statt.

Angeboten wurde die Durchführung der praktischen Händehygiene, welche mittels UV-Box und Semmelweis-Scanner überprüft werden konnte.

Im persönlichen Gespräch klärte die Klinikhygiene zudem über die Indikationen zur Händedesinfektion und die Bedeutung selbiger zur Vermeidung nosokomialer Infektionen auf. Auf großen Plakaten wurde zusätzlich das richtige Vorgehen der hygienischen Händedesinfektion demonstriert und beworben.



Das Highlight in diesem Jahr war aber wohl sicherlich das Hygienekino mit einem selbstgedrehten Film zum hygienischen Umgang mit Schmuck und Uhren.

Bei knackigem, frisch zubereiteten Popcorn konnten sich die Mitarbeitenden auf humorvolle Art über die vielen Möglichkeiten informieren, wie die beliebten Smartwatches auch im Klinikalltag hygienisch einwandfrei getragen werden können. Eine Verlosung von Applewatch-Halterungen für das Fußgelenk oder als Kasackanhänger bot zusätzlichen Anreiz.

Passend zum Thema „Film“ konnten sich Interessierte Buttons mitnehmen, auf denen Berühmtheiten aus Film und Fernsehen auf die Bedeutung der Händehygiene hinweisen.



„Nackte“, schmuckfreie Hände sind die Grundvoraussetzung für eine erfolgreiche Händehygiene. Deshalb bekam die Vielzahl von bunten Halsbänder zur hygienischen Aufbewahrung von Ringen große Aufmerksamkeit. Süßigkeiten-Tütchen mit essbarem Schmuck rundeten das gelungene Angebot ab.



Das Angebot wurde zahlreich und interessiert angenommen: Am Ende von zwei erfolgreichen Aktionstagen konnten in diesem Jahr über 400 Mitarbeitende des UKA in der praktischen Händehygiene geschult werden!